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INTERIOR DETAILS & SEATS
INNENAUSSTATTUNG & SITZE

BOX THREE    BOX DREI
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> www.LEGO.com/lamborghini-sian/videocasts 

REAR SPOILER
HECKSPOILER

There is nothing that beats the drama of a rear spoiler moving 

elegantly into place on a supercar like the Lamborghini Sián FKP 37. 

Senior Designer Uwe Wabra was determined to recreate that movement, 

even if it did give him some serious design and mechanical challenges.  

Nichts ist so spektakulär wie ein Heckspoiler, der an einem Supersport-

wagen wie dem Lamborghini Sián FKP 37 elegant ausgefahren wird. 

Senior Designer Uwe Wabra war fest entschlossen, diese Bewegung 

akkurat nachzustellen, obwohl ihn das vor einige kniffl  ige Designheraus-

forderungen und mechanische Probleme stellte.  

BOX FOUR    BOX VIER
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> www.LEGO.com/lamborghini-sian/videocasts 

SCISSOR DOORS
SCHERENTÜREN

It’s diffi  cult enough to replicate the iconic ‘scissor’ doors of a Lamborghini, 

but it’s an even bigger challenge to create the mechanism that allows 

them to swing elegantly up, just like on the real Sián FKP 37. Watch as 

Senior Designer Uwe Wabra explains the hard work that went into these 

small but vital details on the LEGO® Technic model. 

Es ist schon schwer genug, die legendären Scherentüren eines Lamborghini 
nachzubilden. Noch größer ist jedoch die Herausforderung, einen Mechanismus 
zu konstruieren, der die Türen elegant nach oben schwingen lässt – genau wie 
beim echten Sián FKP 37. Lassen Sie sich von Senior Designer Uwe Wabra er-
läutern, wie viel harte Arbeit in diese kleinen, aber entscheidenden Details am 
LEGO® Technic Modell investiert wurde. 

BOX FIVE    BOX FÜNF
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> www.LEGO.com/lamborghini-sian/videocasts 

RIMS & TYRES
FELGEN & REIFEN

The unique wheel rims are such an eye-catching part of the overall 

Sián FKP 37’s design that the LEGO® Technic team knew they couldn’t 

truly replicate the supercar if they didn’t also recreate its rims. 

Daniel Sri Sudarsono, Element Designer, was the guy who made it 

happen, and he explains how challenging a process it was. 

Die einzigartigen Felgen sind überaus markante Designelemente 

des Sián FKP 37. Deshalb war dem LEGO® Technic Team sofort klar, 

dass eine originalgetreue Nachbildung des Supersportwagens von 

den Felgen abhängen würde. Element Designer Daniel Sri Sudarso-

no ist dieses Kunststück gelungen. Hier beschreibt er, wie schwierig 

dieser Prozess war.

BOX SIX    BOX SECHS
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LET'S MAKE THE BEST EVEN BETTER
LASST UNS DAS BESTE SOGAR NOCH BESSER MACHEN

See website for offi  cial rules and details. Open to all countries where not prohibited. LEGO and the LEGO logo are trademarks of the LEGO Group. ©2020 The LEGO Group.
Die offi  ziellen Regeln und nähere Informationen gibt es auf der Website. Teilnahme in allen nicht ausgeschlossenen Ländern möglich.

LEGO.com/productfeedback

TELL US WHAT YOU THINK…

We are always looking to improve the LEGO® Technic sets we create, 

so we invite you to tell us your opinion. What do you think of the model 

itself? How was the building experience? Did you enjoy the small videos 

that explained the story behind the model? 

When you complete the short feedback survey, you will automatically 

be entered into a draw to win a LEGO prize. Terms and conditions apply.

TEILEN SIE UNS IHRE MEINUNG MIT ...

Wir sind stets bestrebt, unsere LEGO® Technic Sets zu verbessern, deshalb 

würden wir gerne Ihre Meinung erfahren. Was halten Sie von dem Modell? 

Wie war das Bauerlebnis? Haben Ihnen die kurzen Videos über die Hintergrund-

geschichte des Modells gefallen? 

Wenn Sie den kurzen Feedback-Fragebogen ausfüllen, nehmen Sie automatisch 

an der Verlosung eines LEGO Preises teil. Es gelten die Teilnahmebedingungen.
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USE YOUR UNIQUE SERIAL NUMBER TO ENTER THE ‘OWNERS-ONLY AREA’
VERWENDEN SIE IHRE INDIVIDUELLE SERIENNUMMER, UM ZU DEM BEREICH 

ZUGANG ZU ERHALTEN, DER DEN BESITZERN DES SETS VORBEHALTEN IST

Purchasing and owning a real Lamborghini is a memorable experience. 

We would also like to try and replicate this with your LEGO® Technic 

model. Therefore, we invite you to visit our special ‘owners-only area’. 

Use the unique serial number to gain access and enjoy the unique 

content that we’ve placed there for the owners of our model. 

Einen echten Lamborghini zu kaufen und sein Eigen zu nennen, ist eine 

denkwürdige Erfahrung. Dieses Erlebnis möchten wir Ihnen auch mit dem 

LEGO® Technic Modell vermitteln. Deshalb laden wir Sie in unseren speziellen 

Bereich ein, der ausschließlich den Besitzern eines solchen Sets vorbehalten 

ist. Verwenden Sie die individuelle Seriennummer, um Zugang zu erhalten 

und sich an den besonderen Inhalten zu erfreuen, die wir den Besitzern un-

seres Modells dort bereitstellen. LEGO.com/technic
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